
Consiglio Direttivo del Comitato di Quartiere Erbarella / San Pietro Martire, Jesi 

Verbale della seduta del 11 Giugno 2024 – n. 6 

 

Il giorno 11 Giugno 2024, alle ore 20.30 presso la Bocciofila di via Ravagli si è riunito il Consiglio 
Direttivo del Comitato di Quartiere Erbarella/San Pietro Martire per discutere e deliberare in 
merito al seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

 
1) Organizzazione Assemblea per San Marco 
2) Varie ed eventuali 
 
Sono presenti: 

JHONNY PIGLIAPOCO Presidente 
CLAUDIA CAPRARI Vicepresidente 
I consiglieri:  
ROSA MELONI 
PATRIZIA TAGLIANINI 
MARTA SANTONI 
BARBARA TRAVERSI 
NICOLA TERMENTINI 
CARLO VOLTOLINI 
DANILO VITALI 
 

 

Punto 1) 

Come concordato a conclusione dell’incontro in Comune con gli Assessori Fabrizi, Melappioni e 
Tesei del 27 Maggio, si procede ad organizzare un’Assemblea pubblica di Quartiere sul tema della 
riqualificazione dell’area San Marco.  

Vengono individuate alcune date possibile da proporre agli Assessori ed al Sindaco per il mese di 
Settembre: 3 / 4 / 5 / 9 / 10. 

L’idea è che il Direttivo si faccia moderatore tra cittadini e l’Amministrazione in un confronto 
aperto sulle proposte dei residenti della zona (alcune già espresse, raccolte in forma di documento 
ed inviate all’Amministrazione il mese scorso) e quanto l’Amministrazione si propone di fare a 
livello urbanistico oggi ed in futuro nella zona interessa. 

Si tratterà quindi di ragionare insieme partendo non da zero ma da quanto emerso fino ad ora e 
gestendo l’incontro e gli interventi in modo da creare un clima il più possibile costruttivo e 
partecipativo. 



Viene condiviso che l’invito ai cittadini si effettuerà via mail, volantini, porta a porta e canale 
WhatsApp del Comune. 

Si ipotizza di svolgere l’Assemblea davanti alla Chiesa con eventuale alternativa in caso di 
maltempo. Verrà fatto un sopralluogo con relative foto. Al prossimo incontro del Direttivo 
verranno definiti tutti i dettagli organizzativi. 

 

Punto 2) 

Da parte di tutti viene espressa l’esigenza che il Comitato di Quartiere si faccia promotore di 
iniziative e progetti, con carattere continuativo e non solo di evento singolo, rivolti ad affrontare la 
questione, ampia e complessa, del disagio giovanile. 

Viene suggerito di coinvolgere l’Associazione Maestri di Strada di Napoli o altre locali. Sarà 
opportuno anche coinvolgere la Consulta dei Giovani di Jesi. 

Si riflette sulla possibilità di far diventare la Stessa Bocciofila sede del Comitato un possibile Centro 
di aggregazione giovanile e spazio per Feste di Quartiere da calendarizzare. 

Ciò richiederà una messa in regola dello stesso nonché una nuova gestione degli spazi verdi, ad 
esempio tramite Patti di Collaborazione e sponsor per predisporre dei campi di calcetto. 

Si tornerà sul tema in un prossimo incontro. 

 

Viene convocata la prossima riunione del Direttivo per martedì 25 Giugno alle ore 21.00 presso la 
Bocciofila di via Ravagli (previo accordo col Presidente della stessa). 

Alle ore 22.00 termina la riunione, il Presidente firma il verbale. 

 

 

Jesi 11 /06 / 2024 

 

         FIRMA 

        IL PRESIDENTE 

 


